



循環型社会を目指して「堆肥づくり」の取組～ESD教育

楽農倶楽部と美化委員との協働「芝生の管理」

学校支援地域本部ボランティアの楽農倶楽部の方々のご協力を得て、給食の残飯を再利用した堆肥作りに美化委員を中心に取り組んでいます。作った堆肥は、グリーンカーテンのゴーヤや花壇、農芸部の肥料等に活用していく予定です。また、楽農倶楽部の方々にはグリーンカーテンプロジェクト・ゴーヤの栽培や芝生の管理にもご協力いただいています。



今年も立派な「グリーンカーテン」になりました

1年生と5組の生徒たちが取り組んだゴーヤが成長し、24年度も立派なグリーンカーテンになりました。黄色い花も咲きゴーヤの実も実り始め、緑の葉で教室の暑さをやわらげています。夏休み中も朝夕の水やりを欠かさず行いましたが、この猛暑のせいかな？ 昨年に比べ葉の痛みが早く、残念ながら琉球朝顔の花があまり咲きませんでした。



ゴーヤの収穫と抜き取り、園芸サークルとの花壇づくり

今年も素晴らしい緑を届けてくれた「グリーンカーテン」の抜き取りを行いました。途中の突然の雨にも負けず、1年生全員でゴーヤの実の収穫と、根を抜き取り丁寧にネットから蔓を外す作業を行いました。ゴーヤのなくなった花壇には、早速、美化委員会と学校支援地域本部園芸サークルの協働のもと、きれいな花がたくさん植えられました。

